



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0570
15^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 10
10 juillet 2023

**DIEU NOUS BÉNIT
EN NOUS DÉTOURNANT
DE NOS PÉCHÉS**

Actes 3.26 : « C'est à vous premièrement que Dieu, ayant suscité son serviteur, l'a envoyé pour vous bénir, en détournant chacun de vous de ses iniquités. »

Pierre et Jean avaient opéré un miracle. Un homme qui était boiteux s'est mis à marcher et les gens étaient étonnés, et Pierre s'est mis à leur exposer l'Évangile. Il conclut en disant « C'est à vous premièrement que Dieu, ayant suscité son serviteur, l'a envoyé pour vous bénir, en détournant chacun de vous de ses iniquités. »

Dieu a envoyé Jésus pour te bénir. Dieu a envoyé son Fils pour vous bénir. Qu'est-ce qui a séparé l'homme de Dieu ? C'est le péché.

Daniel 9.1-22 : « La première année de Darius, fils d'Assuérus, de la race des Mèdes, lequel était devenu roi du royaume des Chaldéens, la première année de son règne, moi, Daniel, je vis par les livres qu'il devait s'écouler soixante-dix ans pour les ruines de Jérusalem, d'après le nombre des années dont l'Éternel avait parlé à Jérémie, le prophète. Je tournai ma face vers le Seigneur Dieu, afin de recourir à la prière et aux supplications, en jeûnant et en prenant le sac et la cendre. Je priai l'Éternel, mon Dieu, et je lui fis cette confession: Seigneur, Dieu grand et redoutable, toi qui gardes ton alliance et qui fais miséricorde à ceux qui t'aiment et qui observent tes commandements! Nous avons péché, nous avons commis l'iniquité, nous avons été méchants et rebelles, nous nous sommes détournés de tes commandements et de tes ordonnances. Nous n'avons pas écouté tes serviteurs, les prophètes, qui ont parlé en ton nom à nos rois, à nos chefs, à nos pères, et à tout le peuple du pays. A toi, Seigneur, est la justice, et à nous la confusion de face, en ce jour, aux hommes de Juda, aux habitants de Jérusalem, et à tout Israël, à ceux qui sont près et à ceux qui sont loin, dans tous les pays où tu les as chassés à cause des infidélités dont ils se sont rendus coupables envers toi. Seigneur, à nous la confusion de face, à nos rois, à nos chefs, et à nos pères, parce que nous avons péché contre toi. Auprès du Seigneur, notre Dieu, la miséricorde et le pardon, car nous avons été rebelles envers lui. Nous n'avons pas écouté la voix de l'Éternel, notre Dieu, pour suivre ses lois qu'il avait mises devant nous par ses serviteurs, les prophètes. Tout Israël a transgressé ta loi, et s'est détourné pour ne pas écouter ta voix. Alors se sont répandues sur nous les malédictions et les imprécations qui sont écrites dans la loi de Moïse, serviteur de Dieu, parce que nous avons péché contre Dieu. Il a accompli les paroles qu'il avait prononcées contre nous et contre nos chefs qui nous ont gouvernés, il a fait venir sur nous une grande calamité, et il n'en est jamais arrivé sous le ciel entier une semblable à celle qui est arrivée à Jérusalem. Comme cela est écrit dans la loi de Moïse, toute cette calamité est venue sur nous; et nous n'avons pas imploré l'Éternel, notre Dieu, nous ne nous sommes pas détournés de nos iniquités, nous n'avons pas été attentifs à ta vérité. L'Éternel a veillé sur cette calamité, et l'a fait venir sur nous; car l'Éternel, notre Dieu, est juste dans toutes les choses qu'il a faites, mais nous n'avons pas écouté sa voix. Et maintenant, Seigneur, notre Dieu, toi qui as fait sortir ton peuple du pays d'Égypte par ta main puissante, et qui t'es fait un nom comme il l'est aujourd'hui, nous avons péché, nous avons commis l'iniquité. Seigneur, selon ta grande miséricorde, que ta colère et ta fureur se détournent de ta ville de Jérusalem, de ta montagne sainte; car, à cause de nos péchés et des iniquités de nos pères, Jérusalem et ton peuple sont en opprobre à tous ceux qui nous entourent. Maintenant donc, ô notre Dieu, écoute la prière et les supplications de ton serviteur, et, pour l'amour du Seigneur, fais briller ta face sur ton sanctuaire dévasté ! Mon Dieu, prête l'oreille et écoute! Ouvre les yeux et regarde nos ruines, regarde la ville sur laquelle ton nom est invoqué! Car ce n'est pas à cause de notre justice que nous te présentons nos supplications, c'est à cause de tes grandes compassions. Seigneur, écoute! Seigneur, pardonne! Seigneur, sois attentif!

Agis et ne tarde pas, par amour pour toi, ô mon Dieu! Car ton nom est invoqué sur ta ville et sur ton peuple. Je parlais encore, je priais, je confessais mon péché et le péché de mon peuple d'Israël, et je présentais mes supplications à l'Éternel, mon Dieu, en faveur de la sainte montagne de mon Dieu; je parlais encore dans ma prière, quand l'homme, Gabriel, que j'avais vu précédemment dans une vision, s'approcha de moi d'un vol rapide, au moment de l'offrande du soir. Il m'instruisit, et s'entretint avec moi. Il me dit: Daniel, je suis venu maintenant pour ouvrir ton intelligence. »

Dans le livre de Daniel, nous avons deux témoignages. Daniel avait jeûné deux fois 21 jours. Le premier jeûne a commencé après la lecture d'un passage dans le livre du prophète **Jérémié**. En le lisant, Daniel avait découvert que le peuple devait sortir depuis longtemps de la captivité. Dieu avait fixé 70 ans et ces soixante-dix ans étaient largement écoulés.

Daniel dit au **verset 3** : « *Je tournai ma face vers le Seigneur Dieu, afin de recourir à la prière et aux supplications, en jeûnant et en prenant le sac et la cendre.* » Il demandait donc à Dieu de libérer son peuple. Il a une méthode de travail que nous recommandons à tous ceux qui sont à l'école de l'intercession pour leurs familles. Tu peux prendre des feuilles ou un cahier (tout dépend de toi.) et y écrire tous les péchés que tu reconnais dans ta famille : l'ivrognerie, l'orgueil, les querelles, la violence, les prostitutions,... À ce niveau, le péché est culturel ; ce ne sont pas les actes isolés des individus. Une famille, c'est quelque chose qui est implanté sur un espace et même dans le temps. Ses membres vivent et s'expriment, on peut observer cela. Une famille peut faire l'objet d'une étude scientifique ; les gens peuvent venir interroger ses membres, leur poser des questions et regarder comment ils vivent.

Ainsi, un frère qui veut intercéder pour sa famille doit faire un effort pour connaître les péchés que celle-ci a commis. Il s'agit de la famille au sens élargi et non pas seulement ton père et ta mère ; toute la famille, la belle-famille, les ancêtres, les cousins, etc. Parce que les problèmes de tous ceux-là te touchent ; leurs péchés, apportent les malédictions dans toute la famille. Quand tu as fini d'établir cette liste, tu établis la liste des fléaux, des plaies, des calamités, des maladies, des gens qui meurent à la même période et tu écris les infirmités. Dans certaines familles, il y a toujours des gens qui deviennent fous, certaines sont dépressives. Il y a des maladies héréditaires, des choses comme l'hémorroïde, le rejet, le mépris. Tu dis à Dieu : partout où nous allons on nous rejette et tu commences la prière par l'identification à ta famille. Daniel dit qu'il a fait recours à la prière, aux supplications, en jeûnant et en prenant le sac et la cendre, en confessant les péchés de sa famille, de sa race, de son peuple. Il commence à parler de sa famille à Dieu, de l'état de la ville, la désolation, la misère. Après cela, il dit à Dieu : « Ce sont des choses que tu avais promises. Tu avais averti nos parents, tu avais envoyé tes prophètes pour avertir nos parents mais ils n'ont pas écouté. Maintenant, ces choses nous arrivent. » Il dit à Dieu : « Toi, tu es juste et nous méritons ce qui nous arrive. »

Dans le monde, chez les païens, ils accusent Dieu. Ils ne sont pas humbles dans leur manière de prier. Ils disent : « Dieu, pourquoi tu m'abandonnes ? » Quelqu'un qui adore les idoles, quand les malheurs que Dieu a prophétisés lui arrivent, il dit à Dieu : pourquoi tu m'abandonnes ? Il dit : « Je ne comprends pas ma vie ; pour moi, tout est difficile. » Les païens ne savent donc pas s'humilier devant Dieu. Ils disent : « Je ne comprends pas ma vie ; toujours moi. » Mais Daniel dit : « Tu nous as

dit de ne pas faire ceci, mais nous l'avons fait. Nous méritons les malheurs qui nous arrivent. » Après avoir présenté les problèmes à Dieu, il commence à Le supplier disant : « Pardonne, aie pitié de nous. » Il ne dit pas : « Aie pitié de mes parents. »

Il fait comme s'il était lui-même un grand pécheur. Pourtant, Daniel fait partie des personnes intègres citées par la Bible. Mais quand il prie, tu as l'impression que c'est lui qui dirigeait l'équipe de péché, et il dit que pendant qu'il était en train de parler, l'ange est venu pour lui dire qu'il lui apporte une révélation. Dieu n'est pas insensible. Quand tu t'humilies pour le salut de ton peuple, Il répond immédiatement.

Deuxième jeûne de Daniel

Daniel 10. 1-3 « *La troisième année de Cyrus, roi de Perse, une parole fut révélée à Daniel, qu'on nommait Beltschatsar. Cette parole, qui est véritable, annonce une grande calamité. Il fut attentif à cette parole, et il eut l'intelligence de la vision. En ce temps-là, moi, Daniel, je fus trois semaines dans le deuil. Je ne mangeai aucun mets délicat, il n'entra ni viande ni vin dans ma bouche, et je ne m'oignis point jusqu'à ce que les trois semaines fussent accomplies.* »

Daniel 10.11-12 « *Puis il me dit: Daniel, homme bien-aimé, sois attentif aux paroles que je vais te dire, et tiens-toi debout à la place où tu es; car je suis maintenant envoyé vers toi. Lorsqu'il m'eut ainsi parlé, je me tins debout en tremblant. Il me dit: Daniel, ne crains rien; car dès le premier jour où tu as eu à cœur de comprendre, et de t'humilier devant ton Dieu, tes paroles ont été entendues, et c'est à cause de tes paroles que je viens.* »

Dans le deuxième cas, il y a eu une résistance. Cette résistance nous instruit sur beaucoup de choses.

Daniel 10.13 « *Le chef du royaume de Perse m'a résisté vingt et un jours; mais voici, Micaël, l'un des principaux chefs, est venu à mon secours, et je suis demeuré là auprès des rois de Perse.* »

Une principauté avait donc vu comment l'ange se dirigeait vers Daniel ; une principauté satanique bien sûr, et elle s'est opposée à l'ange, mais un autre est venu la contrecarrer. En effet, dans l'armée de Dieu, les anges agissent par spécialité. Satan voulait s'amuser, mais un ange a traité son problème en quelques minutes. Quand les démons discutent les places avec les hommes, c'est parce qu'ils ont été chassés du ciel.

Il y a des anges de destruction. Si Dieu dit à cette catégorie d'anges se trouvant dans le ciel de détruire Abidjan, un aller-retour est suffisant pour que la ville entière disparaisse. Un seul ange a mis l'Égypte en deuil. Dieu lui a dit : « Va et tue tous les premiers nés. » Chaque famille pleurerait ; c'est comme si chaque premier né de chaque famille était dans les mains de l'ange, au même moment. L'opération avait réussi comme si chaque ange s'occupait d'un enfant égyptien, alors que c'est un seul ange qui s'était occupé d'eux tous. Comment a-t-il fait pour que toutes les familles pleurent ? Ce n'est pas qu'un enfant était tué à 8 h et le dernier à 18h ; au même moment, toutes les familles pleuraient la mort de leur premier né. C'était l'ange de la destruction.

Il y a des anges qui donnent des visions. C'est l'un d'entre eux qui était venu vers

Daniel pour lui donner la vision. Il n'était donc pas venu pour combattre, alors que la principauté voulait lutter. L'ange qui était pour le combat est venu et il a frappé la principauté. Celui qui était pour la vision est allé vers Daniel parce qu'il ne pouvait pas laisser la vision pour lutter. Ce passage ne veut pas dire que le prince de perse était tellement puissant qu'il a maîtrisé l'ange ; c'est que ce spécialiste de la vision ne devait pas lutter, ce n'était pas son appel. Quand tu ouvres la bouche, Dieu envoie ses anges ; ils vont combattre pour toi.

Nous ne sommes pas de ceux qui disent aux gens : « Allons dans ton village pour abattre les arbres, pour délivrer ta famille de l'idolâtrie. » Un jour, nous étions à Douala et je dirigeais le combat spirituel. J'ai demandé aux frères d'envoyer le feu dans les forêts sacrées. Un frère qui était jumeau, était dans la salle. Il a dit qu'il avait vu l'arbre de son frère jumeau prendre feu dans une vision.

C'est ce que tu vas faire ce soir, avec assurance. C'est lui-même qui nous l'avait dit, nous ne savions même pas qu'il était jumeau. Il nous a dit : « Je suis jumeau et, chez nous, il y a un arbre qu'on plante pour les jumeaux. Lorsque le pasteur a demandé d'envoyer le feu, j'ai vu cet arbre prendre feu. »

Quand une chose est spirituellement brûlée, il n'y a plus rien. Nous pouvons faire tarir les fleuves à partir ici. C'est pour cette raison que je vous disais que nous ne devons pas rabaisser le niveau spirituel de nos croisades. Ne réduisons pas la croisade à : « O Dieu, donne-nous le pain quotidien. »

La croisade est pour casser les prisons, libérer les captifs et les amener à Jésus. Il y a une loi spirituelle qui dit que les guerres spirituelles rendent riche. Même dans le monde, les guerres rendent les gens riches ; ils arrachent les territoires. Mais spirituellement, quand tu remportes la victoire, tu deviens riche matériellement parce que les méchants esprits, les génies avalent les richesses.

Job 20.15 : « *Il a englouti des richesses, il les vomira; Dieu les chassera de son ventre.* »

Dieu va faire que les principautés aient des maux de ventre et elles vont vomir. Dieu va dire : « Richesses, sortez de ce ventre. » Qu'est-ce que le python fait avec les alliances, les diplômes, l'argent dans le ventre. Il va les vomir. Dieu ne va pas attendre qu'il vomisse, Dieu va chasser ces choses de son ventre.

Dis :

- Au nom de Jésus, je chasse les richesses qui sont dans le ventre des démons.

Tu dois croire que Dieu l'a dit et que Dieu sait que cela existe. Il y a des choses que nous ne savions pas, chers frères. Les frères priaient à San Pedro et une sœur qui était malade a vu un cercueil ouvert. Elle a vu une main de quelqu'un qui a ouvert le cercueil et c'est elle qui était dans le cercueil. Elle ne dormait pas et elle a eu la vision. Là, dans la salle, elle a commencé à crier : « Je suis guérie, je suis guérie ! » Dès qu'elle est sortie du cercueil, elle fut guérie.

Quelqu'un peut nous critiquer et dire : ceux-là, ils cassent les cercueils. Nous savons pourquoi nous cassons les cercueils, les gens sont méchants et gardent les gens à l'intérieur.

L'envoûtement, c'est l'art de subjuguier et de dominer quelqu'un, de le priver de ses facultés de défense et de le garder dans une prison spirituelle. On le fait en utilisant quelque chose qui te représente. On peut prendre ta photo et la piquer avec un couteau pour simuler ta mort et cela s'accomplit. Je prêchais l'Évangile à une dame. Elle m'a dit qu'on lui a demandé quelque part de venir avec la photo de l'homme qu'elle voulait épouser, et qu'on allait mettre cela dans de l'eau et son mariage allait venir à l'existence. Tu peux être assis là sans savoir que ta photo est dans une bouteille et que l'esprit des eaux reçoit chaque fois l'adoration pour t'attirer. Beaucoup se sont mariés sur cette base. Tu ne sais pas qu'on t'a mis dans une bouteille. Ce type d'amour te fait trembler. Tu demandes à cette personne que tu crois aimer lorsqu'elle n'est pas près de toi : « Tu fais quoi ? Où es-tu ? » Tu ne peux pas te passer de sa présence. Envoûté ! On peut détruire cela.

Un esprit humain peut vivre en toi. Il y a deux types d'envoûtements qu'on peut pratiquer sur un être vivant. Les forêts sacrées, c'est le lieu de résidence des puissances de la famille. Il y a des techniques pour que tous les esprits des enfants de la famille y soient, même s'ils sont à l'étranger. On vous envoûte pour que vous soyez là-bas, dans la forêt.

Si vous écoutez bien les témoignages, il y a eu des cas où on veut délivrer une personne d'un mari de nuit et dès qu'elle tombe, elle se retrouve dans la forêt alors qu'elle est ici à Attiékoï. Cela veut dire que l'envoûtement a consisté à l'attacher là-bas spirituellement. Dès que tu fermes les yeux, tu es dans une case au village, parfois une case très sale. Chaque sorcellerie a donc sa technique pour envoûter.

Il y a d'autres techniques qui permettent aux esprits d'entrer en toi et de t'incarner. Dans ce cas, tu peux marcher, mais ceux qui ont les yeux pour voir ces choses voient quelqu'un d'autre en toi. Dans Lévitique, il est écrit que si quelqu'un a en lui l'esprit d'un mort, on doit le lapider.

Lévitique 20.27 : « *Si un homme ou une femme ont en eux l'esprit d'un mort ou un esprit de divination, ils seront punis de mort; on les lapidera : leur sang retombera sur eux.* »

Lévitique 19.26 : « *Vous ne mangerez rien avec du sang. Vous n'observerez ni les serpents ni les nuages pour en tirer des pronostics* »

Si quelqu'un a l'esprit d'un mort en lui, on appelle cela l'incarnation ; un esprit entre dans une chair. La réincarnation n'existe pas (tu as vécu, tu meurs et tu reviens dans la peau d'un homme ou d'un fou ou d'un animal). Mais un même esprit peut incarner plusieurs personnes. Par exemple, quelqu'un est habité par un esprit. Quand il meurt, l'esprit qui l'avait incarné sort pour chercher quelqu'un d'autre dans lequel il va habiter. C'est pour cette raison que quelqu'un qui danse quand un sorcier de sa famille meurt ne connaît pas les choses spirituelles. Avant que le sorcier meure, son esprit de sorcellerie est déjà parti chez une autre personne.

Vous allez remarquer que même après la mort de celui qui a semé la terreur, il y a toujours la terreur. Quelqu'un peut se coucher, sortir de son corps et entrer en toi. Le corps est comme un temple. Le corps peut abriter 4 000 démons. C'est un temple, c'est une maison, donc l'esprit peut te suivre comme il peut entrer dans cette maison.

Il y a des gens qui ont l'impression qu'ils ont vécu deux fois. Une femme m'a dit à Douala qu'elle sait d'où elle vient. Elle m'a dit :

« Nous étions deux, ma petite sœur et moi. On devait sortir le même jour mais nos parents étaient méchants, ils ont bloqué ma petite sœur et je suis sortie seule. »

J'étais troublé ce jour-là, mais je ne lui ai rien dit. J'étais devant quelqu'un qui semblait confirmer la thèse de la réincarnation. Je lui ai posé la question de savoir si depuis qu'elle a cru, elle a toujours cette sensation. Elle m'a répondu que la sensation avait diminué.

Le Saint Esprit m'a dit : « Mon fils, ne t'inquiète pas. Il n'y a pas de réincarnation. Ce qu'elle a vécu est l'incarnation ; un esprit ancien est entré en elle quand elle était dans le sein de sa mère, et puisque c'est une conscience ancienne, elle a le reflet de ses connaissances dans son esprit. Si elle embrasse Jésus pleinement, il y aura une dissociation et cette vision du passé va disparaître. »

J'ai écrit ce témoignage dans le livre intitulé : « **Le brisement de liens malsains de familles et autre liens** ».

J'ai rencontré une deuxième femme qui m'a dit que la maison où elle habitait était en brique non crépie avant sa naissance.

Le Seigneur m'a dit que même le Seigneur Jésus est venu dans le monde par incarnation. La parole est devenue chair. Jésus est Dieu, il est entré dans un corps, dans le sein de Marie. L'incarnation existe mais la réincarnation n'existe pas. Un sorcier peut entrer dans un chien pour venir te mordre. Quand cela arrive, on sent que ce n'est pas le vrai chien. Un chien avait mordu quelqu'un à Korhogo, et il est resté attaché à la personne et il a fallu la chirurgie pour enlever ses crocs.

Dis :

- Seigneur Jésus, ta parole est la vérité.
- Seigneur Jésus, que tout ce qui est dans le ventre des reptiles, des génies, des principautés, soit vomi ce soir, au nom de Jésus. Chasse-les de leur ventre, chasse les richesses de leur ventre.
- Père, ne permets aucune résistance. Éventre ceux qu'il faut éventrer. Chasse, là où il faut chasser. Que rien ne reste dans le ventre des méchants. Tout doit être vomi et tout doit être restitué à tes enfants et à leurs familles.
- Père, tu as envoyé Jésus-Christ afin que nous croyions et que nous soyons sauvés. Tu as dit dans ta parole : crois au Seigneur Jésus et tu seras sauvé toi et ta famille. (continue à intercéder que rien ne reste dans le ventre des ennemis).

Dis :

- O Père, agis dans les forêts, dans les eaux, dans les cimetières, dans les lieux célestes, dans les cercueils, dans les abîmes. Agis !
- Père, agis contre les esprits de gorille, de crocodile, les caïmans. Agis, agis, agis contre les esprits de silure, dans les eaux, les cimetières, dans le séjour des morts.
- Au nom de Jésus, j'arrache mon nom des mains de toutes les personnes qui

l'ont utilisé pour adorer leurs dieux. J'arrache mes biens de la main de toute personne qui les a utilisés pour adorer ses dieux.

Lève ta main droite et dis :

- Père, nous libérons les enfantements ; nous libérons les vraies grossesses, nous libérons les vrais bébés.
- O Père, toi qui a dit : « soyez féconds », que ta parole s'accomplisse !
- Au nom de Jésus, nous entrons dans tout endroit où les bébés volés ont été cachés. Nous cassons cette prison. Nous sortons tous ces enfants et nous les libérons. Nous les déversons dans le peuple de Dieu et nous libérons les enfantements miraculeux.
- Au nom de Jésus, nous chassons tous les enfants démoniaques envoyés pour bloquer les vraies grossesses. Et toi bébé que je ne peux pas amener à la croisade, je te chasse de ma vie ! Laisse la place aux vrais bébés !
- Au nom de Jésus, que toutes les trompes bouchées s'ouvrent ! Que toutes celles qui souffrent d'un dysfonctionnement soient guéries

Lève ta main et dis :

- Lippus, au nom de Jésus, tu es jugé ! Va-t'en ! Que ceux que tu as tenus captifs soient délivrés !
- Herpès, nous te frappons, et déclarons guérie toute personne. qu'elle soit ici ou ailleurs ; nous te chassons des corps !
- Au nom de Jésus, nous guérissons tous les enfants autistes parmi nous.

Nous allons pousser un cri de guerre contre toutes les maladies :

- Je proclame que par les meurtrissures de Jésus, je suis guéri. Je crois que Jésus guérit toutes les maladies. Maladie, va-t'en !
- Au nom de Jésus, toi esprit d'un vieillard sors de ce corps, toi qui rends la personne fatiguée !
- D'un commun accord, nous brisons la résistance et nous te chassons !
- Au nom de Jésus, si tu es un esprit humain d'un vieillard qui a incarné quelqu'un et qui rend la personne fatiguée va-t'en !
- Au nom de Jésus, tout esprit d'un mort qui a incarné quelqu'un, qui le rend épuisé, fatigué, malade. On cherche la maladie, on ne la voit pas ; tu sors aujourd'hui ! Avant de partir, nous t'enlevons tout ce que tu as volé !
- Au nom de Jésus, que toute personne qui est poursuivie par un esprit des eaux soit libérée ! Que ce soient les eaux de Côte d'Ivoire ou les eaux d'une autre nation, vous êtes jugés !
- Au nom de Jésus, s'il y a eu un pacte quelque part avec celle qu'on appelle mamie wata ou sirène des eaux, s'il y a quelqu'un qui est sous cette influence démoniaque, je déclare que Jésus t'a libéré. Que tout esprit méchant qui te suit, sorte et s'en aille ! Que tout ce qu'ils ont utilisé soit brisé et anéanti !
- Si tu es un démon qu'on avait chassé et qui est revenu, si tu sais que tu étais parti et que tu es revenu, tu es jugé ! va-t'en !

Lève ta main droite et dis :

- Si quelqu'un a mal dans un organe, parce que les sorciers ont mangé cet organe : le cœur, le foie, les poumons, la rate, le pancréas, les seins, le sexe, toutes les parties du corps qui ont été touchées par les méchants esprits, nous

- commandons qu'elles soient vomies, et que la guérison soit totale!
- Au nom de Jésus, j'efface mon nom des annales des sorciers.
 - Au nom de Jésus, je refuse d'être sorcier ; je ne serai jamais sorcier. Même si j'ai consulté les marabouts, je regrette de l'avoir fait ; je ne le ferai plus. Satan, éloigne-toi de moi ! (continue de prier en langues)
 - Au nom de Jésus , je vomis ce qu'on m'a fait boire pour m'envoûter, même si c'était en songe, même si c'était en réalité. Je vomis tout et je casse le lien ; je brise ce lien. Je vomis ce qu'on m'a fait manger en songe ou en réalité. Je vomis tout et je sanctifie mon être !
 - Je brise tout lien qu'on a établi sur moi à travers des choses que j'ai bues. je brise les liens établis sur moi à travers les choses que j'ai traversées en marchant sur la voie publique
 - Je lave mon être, esprit, âme et corps par le sang de Jésus. je brise les liens établis par les couches de nuit, je purifie tout mon être de toutes les souillures des couches de nuit. Je proclame que je suis sanctifié, aucun mari de nuit ne me touchera !
 - Au nom de Jésus, Je suis fiancé à Jésus ; je l'attends pour les noces. Mari de nuit, écoute très bien, : j'aime Jésus, je l'attends.. Va-t'en ! J'aime Jésus, je l'attends, et toi mari de nuit, femme de nuit, éloigne toi, éloigne toi !! Je déclare que je suis fiancé à Jésus ! Je n'ai pas besoin de démon comme mari, je suis fiancé à Jésus pour la gloire éternelle. Mon mari revient bientôt dans la gloire et toi tu seras dans le feu. Mari de nuit, va- t'en ! Je proclame que je serai dans la gloire pour le règne éternel avec Jésus, et toi mari de nuit, tu seras dans le feu
 - Je proclame que je serai dans la gloire avec Jésus. Toi mari de nuit, tu seras dans le feu. Va-t'en !
 - Mari de nuit, tu connaissais la vérité, mais tu es rebelle. Ta rébellion est jugée ! je te dis que je serai dans la fête avec Jésus, dans les noces. Toi, tu seras dans le feu. Va-t'en, je n'ai pas besoin de toi. J'aime Jésus car il m' a aimé le premier. Il est mort pour moi à la croix, il a donné sa vie pour moi et m'a détourné de mes péchés. Va-t'en !
 - Au nom de Jésus, nous nous levons contre tous les démons qui incitent les gens à l'homosexualité ou au lesbianisme, tous ces esprits de mari de nuit et de serpent, votre œuvre est condamnée. Partez !

Lève tes deux mains et dis :

- Merci Seigneur Jésus ; à Toi le règne, la gloire,
- Que ce qui a été renversé ne soit plus jamais rebâti et que ce qui a été bâti ne soit jamais renversé ! Que la paix soit avec vous !